EXCELSIOR

Proponen a la ONU gue Pida a Argentina el Cese de Torturas

Horrendos Informes Diarios Dicen Británicos y Franceses

GINEBRA, 13 de septiem-bre (AP)—Expertos británicos y franceses propusieron hoy en una reunión de las Naciones Unidas sobre los Derechos Humanos, que se le pida formalmente a Argentina que responda a denuncias sobre violaciones a los derechos humanos por

de Prevención de la Discriminación - dependiente de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones habia recibido Unidas-"casi diariamente informes de lo más horrendo" sobre violaciones a los derechos humanos en ese pais,

cia, sugirieron al secreta-riado de su comisión que envien al gobierno argentino una lista completa de personas desaparecidas forturadas, para que éste pueda investigar dichos ca-

Whitaker dijo que una in ve stigación como esa "ayudaría a Argentina a limpiar su imagen", me-diante el establecimiento de informes "lo más pronto posible".

La proposición se hizo después de una prolongada discusión sobre la filtración a los derechos humanos por discusión sobre la filtración parte de los militares argentinos.

El inglés Benjamín Whitaker dijo que su proposición se debía al hecho de tante soviético en la subque junto con otros funcionarios de la Subcomisión habia objetado la discusión de Prevención de la Discrisobre el caso argentino en sobre el caso argentino en el grupo.

La subcomisión está formada por expertos de 26 naciones. A diferencia de la Comisión de Derechos Hu-manos de la ONU, de 32 miembros, sus integrantes actúan a nivel individual y Whitaker y la señorita no como representantes ofi-Nicole Questiaux, de Fran- ciales de su pais;

UNO! MAS! UNO

Agenda económica

ARGENTINA: SUPERAVIT EN LA BALANZA DE PAGOS

BUENOS AIRES, 13 de septiembre (AFP). - La balanza de pagos argentina registró un superávit de mil 731 millones de dólares en el primer semestre de este año, anunció hoy aquí el ministerio argentino de Economía.

El superávit representa un incremento de 22.5 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado y se debe a los aumentos de las ventas de cereales, carnes y algunos productos promocionados.

Fuentes oficiales señalaron que las exportaciones se elevaron a 3 mil 130 millones de dólares en el primer semestre de 1978 y las importaciones a mil 830 millones de dólares.